

Estimados compañeros y compañeras,

La Junta de Gobierno del Colegio ha acordado hoy la convocatoria de elecciones para el día **26 de marzo de 2025**, fecha en la cual elegiremos nuevas Junta de Gobierno y Asamblea de Compromisarios. Recuperamos así el calendario electoral habitual prepandémico, cuyos detalles os adjunto seguidamente. Encontraréis toda la información electoral en <https://eleccions.comb.cat>).

Han pasado casi cuatro años desde que la colegiación depositó su confianza en la actual Junta, formada por un equipo de médicos y médicas competentes y comprometidos con la profesión y con sus valores que se han distinguido por su capacidad de liderazgo y trabajo en equipo.

En estos años, hemos hecho llegar la voz de la profesión a todas partes, desde la independencia institucional, con voluntad de influencia y siempre constructiva, defendiendo un liderazgo que es profesional, pero que tiene también vocación social. Y, sobre todo, cumpliendo nuestra principal función pública: la defensa de la buena praxis, la calidad asistencial y los preceptos del Código de Deontología. Todo lo que hemos llevado a cabo (servicios, jornadas, posicionamientos, documentos, negociaciones, formación...) podéis consultarlos con detalle en la web colegial.

Hemos formulado propuestas bien articuladas en torno a la demografía médica y el relevo generacional, la desburocratización, la conciliación o los retos de la salud global y la incorporación de las innovaciones tecnológicas en la asistencia. Y, sobre todo, hemos defendido y promovido la necesaria transformación del sistema de salud hacia un modelo basado en la autonomía y el liderazgo profesionales. Hemos iniciado y liderado debates necesarios que la sociedad reclamaba (cannabis y adolescentes, protección de la infancia y adolescencia ante el uso de móviles y redes sociales, la atención a personas sin hogar y muchos otros) utilizando la competencia, la experiencia, el rigor y la *auctoritas* de la profesión médica. Y, a su vez, hemos mejorado nuestros servicios colegiales a los ya más de 41.500 colegiados y a sus familias, haciendo posible que, de manera voluntaria, más del 80 % hayan depositado su confianza en ellos.

Todo ello, siempre con espíritu de servicio y con una visión amplia, plural e integradora, conscientes de la diversidad que existe en nuestra profesión. Mirando hacia los médicos y las médicas jóvenes, hacia los compañeros y las compañeras llegados de otros países, hacia los que ejercen en el ámbito de la medicina privada, hacia nuestros seniors y jubilados. Y, especialmente, hacia los más vulnerables. Y sin olvidar la participación de las juntas comarcas y de las secciones colegiales, cada vez más activas y proactivas.

Como bien sabéis, no volveré a presentarme como candidato en esta nueva convocatoria electoral. No solo porque así lo establecen nuestros Estatutos, también porque siempre hay un momento para el necesario relevo.

Ha sido un honor inmenso haber sido Presidente del Colegio de Médicos de Barcelona. Una institución democrática centenaria y, sobre todo, respetada y querida. Su fuerza radica en la calidad individual y colectiva de sus integrantes. Os agradezco vuestro apoyo a lo largo de estos años, algunos de los cuales, como bien sabéis, fueron especialmente difíciles por la pandemia vivida.

Finalmente, os pido que, con el fin de poder reforzar esta línea y poder poner en marcha nuevos proyectos, ahora apoyéis al equipo que, encabezado por mis dos vicepresidentes y por la mayoría de los miembros de la Junta que he tenido el honor de presidir, tiene la voluntad de seguir liderando, desde la experiencia y el compromiso, la profesión del futuro.

Con un profundo agradecimiento y el afecto más sincero,



Jaume Padrós Selma
Presidente de la Junta de Gobierno

Barcelona, 23 de enero de 2025